

Seniorencafé im Pflegeheim

Endlich war es wieder soweit: nach eineinhalb Jahren konnte am 07. August wieder ein Seniorencafé im Pflegeheim Schlösslesbrunnen in Sersheim stattfinden. Schon ab 14 Uhr bereitete das Team den Raum passend zum Thema des Nachmittags vor: Urlaub! Muscheln, Ansichtskarten und bunte Wiesenblumensträußchen schmückten die Tische, selbstgebackene Kuchen und Torten wurden aufgeschnitten und Liedblätter vorbereitet. Um 14.45 Uhr öffnete sich dann die Tür zum Saal und die Bewohnerinnen und Bewohner kamen oder wurden von den Mitarbeitenden des Hauses in stattlicher Anzahl herein und blickten sich neugierig und voller Vorfreude um. Fast alle Plätze waren dann besetzt als Beate Heidingsfelder die Runde begrüßte und das Team noch einmal vorstellte. Dann war erst einmal Zeit zum Genießen: Kaffee und Tee wurde ausgeschenkt und das Team der Gemeinde brachte die Kuchen an die Plätze, dabei fand jedermann und jedefrau etwas für den eigenen Geschmack.

Rosemarie Götz eröffnete danach den Programmteil mit Sprichworten, die es zu ergänzen galt. Beate Heidingsfelder lud dann zum Mitspielen bei einem Quiz rund um Urlaubsorte, Flüsse, Sehenswürdigkeiten und Gegenstände im Reisekoffer ein. Ein „Glücksrad“ mit den Buchstaben des Alphabetes gab per Zufall vor, mit welchem Buchstaben die jeweiligen Dinge beginnen sollten. Zwischen den Raterunden wurde kräftig gesungen, begleitet von Martin Heidingsfelder an der Gitarre: bei den ausgesuchten Wander- und Volksliedern stimmte die große Runde immer wieder freudig mit ein. Mit einem dritten Ratespiel präsentiert von Jürgen Mayer fand der Programmteil seinen Abschluss. Pastor Bauer knüpfte in einem geistlichen Schlußimpuls an das Lied von Bill Ramsey „Souvenirs, Souvenirs...“ an und lud dazu ein sich an die guten Dinge im Leben immer wieder zu erinnern und auch an Gott, der uns hinter ihnen immer wieder seine Liebe und Güte zeigt. Mit einem Vers aus Psalm 103 auf einer Erinnerungskarte konnten alle auch noch eine Erinnerung an den Nachmittag mitnehmen.

Ein herzliches Dankeschön gilt dem Vorbereitungsteam und auch dem ganzen Team vom Haus am Schlösslesbrunnen für die Unterstützung.















Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

17:49:46 11.08.2021

